



**7 Pièces**

**430 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3643**

**3 980 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au cœur d'un terrain de 3500 m2 avec piscine, cette charmante villa entièrement rénovée offre de généreux volumes avec 430m<sup>2</sup> ainsi que de larges ouvertures laissant pénétrer les rayons chauds et enveloppants du soleil. Cette superbe propriété familiale dispose d'un bel espace de vie comprenant un majestueux et lumineux salon cathédrale avec cheminée, un espace détente pour apprécier la sérénité des lieux, ainsi qu'une vaste cuisine ouverte avec salle à manger. Au rez-de-jardin, une somptueuse chambre de maître accompagnée de son large dressing et de sa salle de bain a été imaginée. Afin ...

Located in the heart of 3,500 m<sup>2</sup> of land with a swimming pool, this charming, completely renovated villa offers generous volumes with 430m<sup>2</sup> as well as large openings allowing the warm and enveloping rays of the sun to penetrate. This superb family property has a beautiful living space including a majestic and bright cathedral living room with fireplace, a relaxation area to enjoy the serenity of the place, as well as a large open kitchen with dining room. On the garden level, a sumptuous master bedroom with its large dressing room and bathroom has been designed. In order to make the property a ...

**MAGREY & SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

